

Bonn

Gute erste Halbzeit für Bürgerhaushalt

[02.01.2014] Die Stadt Bonn ist mit der bisherigen Beteiligung am Online-Bürgerhaushalt zufrieden. Die eingereichten Vorschläge von Bürgern und Stadtverwaltung wurden bereits rund 26.000-mal bewertet.

Auf der Website zum Online-Bürgerhaushalt der Stadt Bonn haben sich bislang rund 1.450 Nutzer registriert, zudem wurden auf „Bonn packt's an“ fast 5.000 Besuche gezählt. Zur Halbzeit des Bürgerhaushalts ist die Beteiligung damit nach Angaben der Stadtverwaltung höher als im Jahr 2012. Die 270 Ideen, die bislang vonseiten der Bürger auf dem Portal eingegangen sind, sowie die Vorschläge der Stadtverwaltung seien zudem fast 26.000-mal mit Pro, Neutral oder Contra bewertet worden. Projektleiter Dirk Lahmann zeigt sich daher mit dem bisherigen Verlauf zufrieden: „Wir erreichen beim Thema Haushalt mit der Online-Beteiligung ein Vielfaches an Menschen gegenüber früher. Die Diskussion der Bürgervorschläge und der Konsolidierungsvorschläge der Verwaltung ist zudem viel transparenter, weil sie jederzeit öffentlich einsehbar ist.“ Einzelne Ideen der Bürger, aber auch die Vorschläge der Verwaltung hätten zu langen, kontroversen Diskussionen auf dem Portal geführt, teilt die Stadt Bonn weiter mit. „Der Dialog erreicht zum Teil eine beachtliche Qualität und wird zudem recht diszipliniert geführt“, so Lahmann. Die Analyse der Aktivitäten auf der Seite zeige, dass alle Informationen zum Haushalt der Stadt sowie die offenen Haushaltsdaten auf dem Portal intensiv nachgefragt werden. Ihre Ideen zum Haushalt 2015/2016 können die Bonner Bürger noch bis zum 5. Dezember 2014 einbringen, bis zum 12. Dezember können die Vorschläge bewertet werden.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Bürgerhaushalt, Bonn